

# Ensemble pour Chevreuse (majorité)

## Eau trouble contre projets clairs

Les projets municipaux avancent, construisent l'avenir et améliorent le quotidien des Chevrotins. Pourtant, comme nous en avons maintenant l'habitude, ils se heurtent à une opposition systématique de certains. Travaux d'accessibilité, aménagements publics, végétalisation des cours d'écoles ou création d'espaces sportifs, après la Maison des associations ou la mare aux canards : tout devient sujet à polémique, sans jamais qu'une alternative constructive soit proposée. Ce n'est plus une démarche politique : c'est une volonté d'obstruction.

Le dernier exemple en date en dit long. Il s'agit du projet de transformation de la cour de la Médiathèque en un espace végétalisé, ouvert à tous, accessible aux poussettes, aux personnes âgées et aux personnes en situation de handicap. Élaboré avec le Parc naturel et le Siahvy, financé en partie par le Département, la Région et l'Agence de l'eau, validé par l'Architecte des bâtiments de France, ce projet fait pourtant l'objet d'une nouvelle tentative de blocage. Le motif ? Une supposée atteinte à un espace dont l'ouverture à tous dérange. Faut-il rappeler que l'accessibilité n'est pas un luxe, mais un droit ? Refuser l'ouverture à tous d'un espace public, c'est refuser l'inclusion et tourner le dos aux valeurs mêmes de la République.

Dans le même temps, plus aucun membre de l'opposition ne participe aux commissions municipales où, pourtant, tous ces sujets sont évoqués bien en amont, et qui devrait être le lieu privilégié des débats. Et lors du vote du budget de la Ville, moment fondamental de la vie démocratique locale s'il en est, ces mêmes membres de l'opposition se prononcent contre la stabilité fiscale, sans explications d'aucune sorte ou de propositions d'alternatives. À défaut de défendre une vision, entretient le flou...

Cette vision trouble, ces stratégies de recours judiciaires permanents coûtent cher à la Ville, retardent des projets attendus par tous et alimentent inutilement les tensions. Chevreuse mérite mieux.

Prochains épisodes à n'en pas douter : la création de nouveaux espaces sportifs dans l'Espace Fernand Léger ou la végétalisation des cours d'école !

Malgré tout, nous poursuivrons nos projets avec constance, rigueur, et surtout une conviction qui demeure intacte : celle d'œuvrer pour tous les Chevrotins, et non pour quelques intérêts partisans.

**Ensemble pour Chevreuse - La majorité municipale**